MENSCHENRECHTS-AG

Liebe Mitmenschen,

Wir sind die Menschenrechte-AG.



Tagtäglich können wir Menschenrechtsverletzungen beobachten und auch in der Schule bilden sich Diskriminierungserfahrungen dergleichen ab. Wir wollen darüber aufklären und etwas dagegen unternehmen.

Was machen wir hier:

Wir wollen unser Zusammenleben an der Schule verbessern und Lösungen für gesellschaftliche Probleme finden, die sich eben auch in Schulen wiederfinden.

MENSCHENRECHTS-AG

Wir initiieren verschiedene Aktionen, um auf Diskriminierungen aufmerksam zu machen und für mehr Toleranz und einen sensibleren Umgang einzustehen.

Wir wollen so mehr Bewusstsein schaffen, Vorurteile abbauen und setzen uns für Akzeptanz ein.

Wir von der Menschenrechts-AG stehen für :

- Akzeptanz
- Toleranz
- Solidarität
- Respekt
- Feminismus
- Antirassismus

Welche **Themen besprechen** wir:

LGBTIAQ*

Sexismus (Geschlechterrollen "Jungen weinen nicht", Vorstellungen im Job und in den Fächern: Jungen machen lieber Sport, Wahl der WP Fächer ("Jungen sollen Technik nehmen, Mädchen Hauswirtschaft"; "Warum sind in den Mathe E-Kursen und in den NW-Fächern mehr Jungs?")

Rassismus (Ausgrenzung durch Hautfarbe)

Homofeindlichkeit (Beleidigungen, Ausgrenzung)

Trans*feindichkeit (Begegnungsangst)

Antisemitismus und Islamfeindlichkeit (Juden- bzw. Islamfeindlichkeit)

MENSCHENRECHTS-AG

Diskriminierung (Ausgrenzung durch soziale Stellung, Hautfarbe, Geschlecht oder Religion)

Mobbing (Cybermobbing)

Ableismus (Ausgrenzung von Menschen mit körperlicher Beeinträchtigung)

Grundlagen der Menschenrechte (Ethik, Religion, Geschichte, Kultur und Politik)

<u>Wann:</u> Unsere AG ist für alle Schüler*innen ab der Klasse 9 geöffnet. Wir treffen uns einmal in der Woche (zurzeit immer dienstags 8./9. Stunde).

Wo: In der digitalen Welt. Normalerweise im Raum 179. Schreibt uns an und folgt uns auf instagram @menschenrechtsag